## Kinder helfen Kindern

## Kurpfalzschule spendete Erlös des Adventsbazars an Asyl- und Peru-Kreis

Dossenheim. (dw) Stellvertretend für alle anderen Schüler der Kurpfalzschule, hatte sich die Klasse 4b, begleitet von ihrer Klassenlehrerin Annette Hotz und ihrer Rektorin Anne Sikora in den Schlüsselweg aufgemacht. Im dortigen Sprachcafé in unmittelbarer Nachbarschaft der katholischen Kirche hatten sie eine besondere Mission zu erfüllen. Die Hälfte der insgesamt 3200 beim Adventsbazar der Schule binnen zweier Stunden eingenommenen Euro übergaben die Schüler dem Asvlkreis als Spende. Kaupke, Sprecherin des Arbeitskreises 1 "Deutschnachhilfe, Dolmetscher, Sprachcafé", nahm den von den Schülern selbst gestalteten Scheck entgegen. Die Klassensprecher Linas Plachky und Zoe-Marie Boeke hatten die Spende übergeben. "Wir freuen uns sehr darüber", sagte Antje Kaupke. Der Asylkreis werde überlegen, welche Angebote man damit umsetzen werde.

Die Schüler strahlten und freuten sich, dass sie hatten helfen können. Im Unterricht waren sie freilich über Situation und Hintergründe der Spende informiert und vorbereitet worden, erzählte Lehrerin Hotz. Schon beim Basteln war ihnen klar, dass die Einnahmen aus dem Verkauf anderen Kindern helfen würden.

Mit ihrer Anwesenheit zeigten Sven Gropp und Sandra Däublin vom Elternbeirat der Schule, Bürgermeister Hans Lorenz, der zuständige Fachbereichsleiter Thomas Schiller sowie sein Mitarbeiter Marc Miltner ihren Respekt und ihre Anerkennung für die selbstlose Unterstützung der Kinder für andere Kinder.

Schon immer übrigens hat die Schule die Einnahmen aus dem Verkauf von Selbstgebasteltem gespendet. "Es ist uns wichtig. dass das Geld an Einrichtungen im Ort geht", sagte Rektorin Sikora. Die andere Hälfte geht wie schon immer an den örtlichen Peru-Kreis katholischen Kirchengemeinde. Die Ehrenamtlichen fördern die von Pfarrer Wilfrid Woitschek, einem Dossenheimer, in peruanischen Partnergemeinde Churin initiierten Projekte. Mit der Spende der Kurpfalzschule werde gezielt die sogenannte "Albergue", eine Art Internat, in Chiuchin unterstützt. damit auch Kinder aus entlegenen Bergdörfern die Chance auf eine Schulausbildung haben.

Die Kinder der Kurpfalzschule hatten fleißig für den Adventsbazar ge bastelt. Der Scheck mit dem Erlös wurde nun übergeben. Foto: Alex

